

Jum'at Curhat Bersama Kapolres Klaten di Aula An Nur, Ini Kata Danramil

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 1, 2024 - 13:52



Jum'at Curhat Bersama Kapolres Klaten di Aula An Nur, Ini Kata Danramil

Klaten – Bertempat di Aula An Nur di Dukuh Langenharjo Desa Kebonharjo Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten menjadi saksi penyelenggaraan acara JUM'AT CURHAT Kapolres Klaten, AKBP. Warsono, S.H., S.I.K., M.H yang dihadiri oleh Kapten Inf Sunarta, Danramil 17 Polanharjo Kodim 0723 Klaten bersama Forkopimcam Polanharjo. Jumat (1/11/2024)

Acara ini mengusung tema "Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif Pilkada 2024 dan Ketahanan Pangan untuk Menumbuhkan Ekonomi Masyarakat."

Kegiatan jumat curhat bertujuan untuk memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan menjelang pemilihan umum mendatang. Dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh setempat serta perwakilan dari berbagai organisasi, acara ini menjadi forum yang produktif untuk saling berbagi informasi dan masukan.

Dalam kegiatannya, Kapolres Klaten menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan aparat dalam menjaga ketertiban. Ia mengajak semua pihak untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada 2024 yang akan datang.

Diskusi yang berlangsung interaktif memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan pendapat dan saran mengenai langkah-langkah konkret yang dapat diambil untuk mencapai tujuan bersama. Diharapkan, kegiatan ini dapat menjadi wadah komunikasi yang efektif serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Saat ditanya mengenai kolaborasi antara masyarakat dan aparat dalam menjaga ketertiban, Danramil Polanharjo mengatakan bahwa stabilitas keamanan adalah tanggung jawab bersama. Semua pihak diharapkan dapat bekerja sama untuk menciptakan suasana yang aman, sekaligus mendorong pertumbuhan ekonomi melalui ketahanan pangan yang kuat.

"Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami, sebagai aparat, siap bersinergi dengan masyarakat untuk menjaga stabilitas dan ketertiban menjelang Pilkada 2024," ungkap Kapten Inf Sunarta.

"Mari kita tingkatkan komunikasi dan partisipasi aktif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan kerja sama yang baik, kita dapat menghadapi berbagai tantangan dan memastikan pertumbuhan ekonomi melalui ketahanan pangan yang berkelanjutan," ajaknya.

Dengan semangat kebersamaan pada acara Jum'at Curhat, diharapkan acara ini dapat mendorong masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga lingkungan mereka dan berkontribusi positif menuju pemilu yang damai dan kondusif. (Red)